
令和５年度第３回那珂市図書館協議会会議録 

 

１ 日  時 令和６年３月７日（木） 

開会 午前９時５８分  閉会 午後０時０５分 

 

２ 場  所 那珂市立図書館会議室 

 

３ 出席委員 委 員 長  外山 ヒサ    副委員長  中野 知子 

委  員  安  修一    委  員  星野 こずえ 

     委  員  奈良 和代    委  員  田口 恵 

委  員  綿引 けい子   委  員  仲田 昭一     

委  員  大谷 耕治    委  員  菅野 満穂 

  欠席委員 なし 

 

４ 委員以外の出席者 

図書館館長   大内 秀幸 

      図書館副館長  後藤 泰成 

      株式会社図書館流通センター 鈴木様 

 

５ 会議の大要 

（１）令和５年度那珂市立図書館事業報告について 

     …事業の結果報告 

  （２）令和６年度那珂市立図書館事業計画（案）について 

     …計画内容について説明 

  （３）那珂市立図書館協議会会議録の公開について 

     …公開の方法について協議 

  （４）その他 

（１）第４次那珂市読書活動推進計画について 

        …計画策定の報告 

（２）電子図書館の概要について 

        …事業者より説明あり 

 

 

 

 

 

 

 



委員からの意見 

・中学生が親に送りたい一冊で貸し出しは何冊ぐらいありましたか。 

 ･･･約３００冊ほどありました。 

・旧瓜連町では成人式に瓜連町史を配ったと聞いているが、市史を配ることは考えて

いないのか。 

 ･･･考えておりません。 

・那珂市独自の事業はどれになるのか。 

 ･･･親に贈りたい 1 冊と量子科学研究機構との夏休み理科実験教室などになりま

す。 

・中学生の職場体験はどのくらいやっているのか。 

 ･･･４つの中学校から依頼があり、それぞれ１日体験をしてもらいました。 

・中学生は図書館を利用しているのか。 

 ･･･学習室を利用する生徒がいるが、本を借りている生徒は少ない。 

・学校図書館司書が３人しかいないのは少ない。各学校に１人いてほしい。 

・会議録を公開することはいいことだが、話し合った委員の意見なども載せるべきで

は。 

 ･･･次回までに修正したものを審議してもらうようにします。 

・電子図書館の導入はいいと思うが、年寄りには操作がむずかしいのではないか。 

・電子図書館で本に貸出し回数の制限（52 回）があるが読まずに返したりして回数

が足りないような気がするが。 

 ･･･それが懸念される事案の報告は今のところない。（事業者回答） 

 

 


